

**Unterstützung der bundesweiten Kampagne „Das muss drin sein.“**

Beschluss aus der Landesvorstandssitzung vom 16. Januar 2015

---

- Beschluss:** Der Landesvorstand beschließt, die Kampagne „Das muss drin sein“ der Bundespartei zu unterstützen.  
Zur Umsetzung in Sachsen ist für den 7.3.2015 bereits ein Kampagnenworkshop geplant.
- Politische Botschaft:** Wie alle anderen Parteien auch, haben wir das Problem, dass die Menschen politikverdrossen sind. Politik findet im Abstrakten statt, ist für die Menschen nicht greifbar. Trotz zahlreicher Versuche ist es uns nicht gelungen diesem Phänomen entgegen zu treten.  
  
Mit der Kampagne der Bundespartei, die strukturiert Themen zu unterschiedlichen Zeitpunkten koordiniert in die Öffentlichkeit bringt, unterstützen wir das Anliegen, unser linkes Profil und unseren Gebrauchswert als Partei zu schärfen.
- Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit:** Veröffentlichung im Internet ([www.dielinke-sachsen.de](http://www.dielinke-sachsen.de))
- Finanzen:** Eine genaue Finanzplanung ist dem Landesvorstand nach dem Kampagnenworkshop vorzulegen.
- Die Vorlage wurde abgestimmt mit:**
- Den Beschluss sollen erhalten:** Landesvorstandsmitglieder, Landesratsmitglieder, Kreisvorsitzende, Ortsvorsitzende, sächsische Mitglieder im Bundesausschuss, Fraktionsvorstand der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Pressesprecher der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag; Fraktionsgeschäftsführer der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Landesparteitagsdelegierte, sächsische Bundesparteitagsdelegierte, Landesweite Zusammenschlüsse, Jugendkoordinator

**Abstimmungsergebnis:**

Einvernehmlich beschlossen.

f.d.R.

Dresden; den 16. Januar 2015



Antje Feiks - Landesgeschäftsführerin